

少年ジェット 「希望の翼」



海外での生活を通して豊かな感性を育み国際理解や英語力向上を目指す少年ジェット「希望の翼」。今回は1月4日から12日までの9日間、オーストラリアのパースで実施されました。参加したのは、中学1年生から高校2年生の9人で、5泊6日のホームステイを中心に英語レッスンや施設見学など、現地ならではの貴重な体験を積みました。異文化とのふれあいを通して、彼らは一回り大きく成長し、かけがえのない経験を胸に帰国しました!



現地での活動の様子をインスタグラムで発信しています。
ぜひご覧ください。

05



海外に行くのは、初めてで緊張したのですが目標を持って学びに励むとホストファミリーとの会話が弾み緊張もなくなっていました。オーストラリアには、とても神秘的な場所もあり、この国はとても自然豊かな場所でした。とても有意義な時間になりました。本当にありがとうございました。

五十嵐 拓海 栗山中学校 2年

04



少年ジェットではたくさんのオーストラリアの友達もできて、素敵なホストファミリーでとても良い経験になりました。この機会をきっかけにもっとたくさん英語を勉強して喋れるようになりたいと思いましたし、海外にもたくさん行きたいというこれからのモチベーションになりました。とっても楽しかったです!

熊谷 楓子 栗山中学校 2年

07



最初はホストファミリーと話すことに緊張していましたが、そんな不安を忘れるほど充実した時間を過ごせました。この研修を通じて自分から伝える大切さなど多くのことを学ぶことができました。このような素晴らしい研修に参加させていただきありがとうございました。学んだことを今後に活かしたいです。

福井 里夏 岩見沢東高等学校 1年

06



ホームステイ初日は簡単な返事や単語でしか会話をすることができなかったですが、周りの人が話していることを聞いて実際に私も使ってみると日に日に英語が上達していました。また、日本では体験できないことや見られないものなど様々な経験をすることができました。本当にありがとうございました。

廣岡 菜緒 北海道千歳高等学校 1年

01



本当にあつという間の9日間でした。会話がうまく伝わらない場面もありましたが、自分の力を最大限に活用し、実りある学びの時間となりました。バディと過ごした6日間は濃く、とても大切な思い出です。参加に関わってくださったすべての方に心より感謝します。ありがとうございました。

団長 小林 弦矢 岩見沢緑陵高等学校 2年

02



私はホストファミリーに会うまでは緊張し不安も大きかったのですが、いざ会うと温かく私を迎えてくださりその気持ちは嬉しさと楽しさに変わりました。この海外経験は私にとって忘れられない素敵なお時間となりました。これからはこの旅に感謝しながらより英語力や人間性を高めていきたいと思います。

長澤 志歩 栗山中学校 1年

09



私は今回のオーストラリア研修が初めての海外で不安や緊張もたくさんあり、ホームステイ先で会話ができるか不安でした。最初は簡単な言葉でしか会話ができなかったけど数日経つと色んな会話や楽しい会話ができるようになりました。今回の研修を自分の英語力に活かしたいです。

北野 友里花 栗山中学校 1年

08



ホームステイでは、言葉や文化の違いに戸惑いながらも、多くのことを学び成長できました。特に心に残っているのは、帰りの空港にホストファミリーが来てくれたことです。別れは寂しかったですが、温かい気持ちで日本に帰ることができ、一生の思い出になりました。本当にありがとうございました。

副団長 宮本 航成 岩見沢東高等学校 2年

03



僕は英語が苦手でさらには海外に行くのも初めてでした。僕の中で一番の思い出はバディと最後に過ごした朝で、初めてのキックボードで公園や池の周りを周ったことです。バディとの絆が深まり、別れる際には少し寂しさを経験しました。この研修を支えてくださった皆さん、ありがとうございました。

みずの 水野 天護 栗山中学校 1年